

82

Gub

**MISSION PERMANENTE DU GABON
AUPRÈS DE L'ONU À GENÈVE, À VIENNE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
AYANT LEUR SIÈGE EN SUISSE**



**Déclaration du Gabon à l'EPU de l'Allemagne
(16^{ème} session du Groupe de travail de l'EPU)
Genève, le 25 avril 2013**

Monsieur le Président,

Le Gabon salue chaleureusement la délégation de haut niveau de l'Allemagne et la remercie pour la présentation de son rapport aussi complet que précis.

Nous saluons l'attachement de l'Allemagne à la promotion et à la protection des droits de l'homme, de même que nous saluons les efforts qu'elle continue de poursuivre dans ce domaine étant entendu que la promotion et la protection des droits de l'homme n'est pas une œuvre achevée.

Le Gabon se félicite de la pleine coopération de l'Allemagne avec les procédures et mécanismes internationaux de promotion et de protection des Droits de l'homme.

Ma délégation reconnaît les efforts de l'Allemagne en matière de lutte contre le racisme, la xénophobie, les actes à motivation raciale et toutes les formes de discrimination et d'intolérance qui y est associée. Mon pays recommande à l'Allemagne d'élargir la notion de racisme pour la rendre conforme à la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale.

Pour terminer, le Gabon salue les mesures prises par l'Allemagne en vue de favoriser la scolarisation et l'éducation des enfants des migrants et ceux issus des minorités et recommande l'adoption de nouvelles mesures visant à lutter contre la discrimination à l'égard de cette catégorie sociale.

Je vous remercie.